

## **Canciller Schialer reiteró compromiso del Perú con el Plan de Acción Conjunto de Cooperación China-CELAC**

**24 de setiembre de 2024**

### **Nota de Prensa 184 – 24**

En la Reunión de Cancilleres de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) con la República Popular China, el canciller Elmer Schialer Salcedo reiteró el firme compromiso del Perú para participar activamente en las actividades de cooperación que se desarrollen en el marco del Plan de Acción Conjunto de Cooperación China-CELAC.

Ante sus homólogos, el ministro de Relaciones Exteriores destacó que, desde el 2010, el Perú ha venido desarrollando una relación bilateral con la República Popular China en el marco de una Asociación Estratégica Integral donde la coordinación y diálogo político han sido esenciales para fortalecer las relaciones económicas y comerciales.

Es importante señalar que la Reunión de Cancilleres de la CELAC con la República Popular China es un mecanismo que fomenta la cooperación en áreas de interés común, bajo el principio del respeto mutuo.

#### **Reunión con alto ejecutivo de Google**

En el marco de sus actividades, el canciller Elmer Schialer también sostuvo una reunión con el vicepresidente global de asuntos gubernamentales y políticas públicas de Google, Karan Bhatia. Le agradeció el lanzamiento conjunto del programa de 5000 becas sobre economía digital en el marco de APEC Peru 2024.

En la cita, el ministro invitó a la compañía a que se una al “Hackathon APEC Peru 2024”, organizado en el marco de la iniciativa APEC Ciudadano, que busca acercar el Foro a la ciudadanía con el objetivo de incorporar actividades y temas vinculados con las necesidades de la población.

El alto ejecutivo agradeció la invitación y expresó la disposición de Google de ser parte de esta acción. Además, recibió con entusiasmo la invitación a participar en la “Alianza por una Internet Segura en el Perú” transmitida por el canciller Schialer.